

COMISION DE PLENO, 23 de noviembre de 2015.

Introducción:

Para evitar alargarme mucho en la exposición, dentro del trabajo intenso del último mes de las cinco áreas de mi responsabilidad (Playas, Medio Ambiente, Planeamiento, Parques, Jardines y Fuentes), en el día de hoy he seleccionado la información de las siguientes áreas:

- Áreas de PLAYAS:

Después de las lluvias torrenciales del pasado mes de octubre, gran parte de mi tiempo lo he dedicado a la recuperación, limpieza y restablecimiento de las 8-9 playas que se vieron afectadas por las avenidas de los barrancos. Al día de hoy, tan solo la playa de Hoya del Pozo, permanece cerrada, debido a los destrozos y a las tareas de reposición de la rampa de acceso. Se ha limpiado y la Demarcación de Costas parece que acometerá las obras estructurales como el trasvase de arena. El miércoles estuve con el Jefe de la Demarcación y me adelantó, que hoy lunes posiblemente comenzaban las obras que el Ministerio va a financiar para Telde. Ya están adjudicadas y comenzarán por la playa del Barranquillo (la más al norte, antiguo Hotel Bahía Mar).

- Áreas de Parques y Jardines:

Hemos concluido la poda y tratamiento de los árboles del sector de San Gregorio: más de 25 calles y, mañana precisamente, comenzamos en el sector de La Vega, pasando posteriormente a El Calero.

Debido a las fuertes lluvias, tenemos varios parques infantiles cerrados (El Cascajo de Jinamar y otros muchos balizados).

Por las tardes, en mi recorrido por los barrios, este mes que acaba he visitado: Casas Nuevas, La Majadilla y La Garita.

En coordinación con El Cabildo estamos negociando incluir en el convenio de ajardinamientos de la Autopista GC-1, entre 7 u 8 espacios verdes que no están en el contrato de la empresa de Telde. Son los que llamamos "tierra de nadie" pequeñas zonas que nadie cuida.

Seguridad y prevención ante todo

Finalmente, el concejal informa que una de las premisas de su concejalía es garantizar la seguridad bajo los principios de prevención y precaución toda vez que la gestión del arbolado urbano, además de un servicio esencial repercute en la

seguridad de las personas y mitiga los efectos adversos de otras actividades antrópicas.

En las zonas y juegos infantiles lo primero es proteger a nuestros menores y, en esa línea, desde hace varios años la empresa concesionaria no planta especies que sean, o pudieran ser, tóxicas.

No obstante, seguimos trabajando en la revisión e investigación de plantas que se conocen u otras, que no se conocen y, que, pudieran ser dañinas.

- Área de Medio Ambiente

Estamos promoviendo para el Pleno una moción sobre el Cambio Climático. Se le ha remitido a todos los portavoces el jueves pasado, a los efectos si quieren cambiar/añadir alguna cuestión.